

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(Sesuai Edaran Kemnedikbud No. 14 Tahun 2019)
Tahun Pelajaran 2021/2022

Satuan Pendidikan : **UPT. SMP NEGERI 6 KOTO XI TARUSAN**
 Kelas / Semester : VIII / II (dua)
 Tema : Kd. 3.8. Memahami tatacara Sujud Syukur, Sujud Sahwi dan Sujud Tilawah
 Sub Tema : Sujud Syukur
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi Waktu : 3 x 30 Menit (satu kali pertemuan)

Alat	Media	Sumber
Laptop, Handphone, Papan Tulis Mini, Spidol, kertas HVS, Internet	Gambar, Worksheets.	Buku Guru dan siswa Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti SMP/MTs Kelas VIII/ Buku Siswa . Jakarta: Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan , Hal. 83-84

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah melalui proses pembelajaran siswa diharapkan dapat :

1. Menjelaskan Pengertian Sujud Syukur
2. Mengidentifikasi sebab-sebab melakukan sujud syukur
3. Mempraktikan tata cara Sujud Syukur

B. LANGKAH-LANGKAH KEGIATAN PEMBELAJARAN

KEGIATAN PENDAHULUAN	
	<ul style="list-style-type: none"> • Guru Membuka Pelajaran dengan Salam, Berdo'a yang dipimpin oleh ketua kelas, dan menyanyikan lagu Indonesia Raya secara bersama. • Guru Melakukan pemeriksaan kehadiran siswa sekaligus memberikan motivasi • Guru Menyampaikan Kompetensi Dasar yang dituju dan Tujuan dan manfaat Pembelajaran yang akan dicapai. • Guru menyampaikan gambaran pembelajaran sekaligus Apersepsi. • Guru Menyuruh Siswa duduk sesuai Kelompok belajar masing-masing.
KEGIATAN INTI	
LIT ER ASI	Siswa bersama-sama mengamati gambar tentang sujud yang sudah ditempel dipapan tulis dan yang ada di buku Siswa Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti SMP/MTs Kelas VIII halaman 83-84 serta buku-buku yang relevan..
CRITICA L THINKING	Siswa secara personal menuliskan pertanyaan-pertanyaan terkait dengan sujud syukur, menyangkut pengertian, sebab-sebab dan tata cara pelaksanaan atau melakukan sujud syukur dan pertanyaan tersebut dituliskan dalam kertas-kertas kecil kemudian dikumpulkan kepada guru untuk di pilih dan disortir agar tidak ada pertanyaan yang ganda, setelah itu guru membagi pertanyaan tersebut dalam tga kelompok, dan membagikan kembali kepada siswa sesuai kelompok masing-masing.
COLLABORATION	Siswa dengan kelompok masing-masing mencari jawaban terhadap pertanyaan yang didapatkan melalui sumber-sumber yang ada terutama buku siswa Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti SMP/MTs Kelas VIII halaman 83-84 dan buku referensi lainnya.
MONITORING	Siswa merumuskan jawaban atas pertanyaan-pertanyaan yang didapat oleh kelompok masing-masing kemudian menuliskan rumusan jawaban pada kertas polio atau plano.
CREATIVITY	Setiap kelompok menempelkan kertas plano / polio masing-masing kedinding kelas tempat kelompok masing-masing kemudian setiap kelompok mempresentasikan hasil rumusan jawaban mereka kepada kelompok lain dengan cara saling kunjung. Dimana salah satu anggota kelompok menjadi penyaji, sementara anggota yang lain berkunjung kekelompok lain mendengarkan dan mengkritisi. Anggota kelompok yang berkunjung memberikan apresiasasi terhadap hasil kerja kelompok lain dengan cara menuliskannya pada kertas hasil kerja. Yang dikunjungi.setelah usai berkunjung kekelompoklain, siswa kembali kekelompok masing-masing untuk menginformasikan hasil kunjungannya kepada anggota kelompoknya yang menajdi penyaji. Dan kemudian setiap kelompok menyempurnakan jawabannya.
KEGIATAN PENUTUP	
	<ul style="list-style-type: none"> • Guru Memberikan Kesimpulan atas materi pelajaran dan bersama siswa merefleksi pengalaman belajar hari ini. • Guru Memberikan Penugasan (<i>Home Work</i>) Untuk dikerjakan dirumah. • Guru Menyampaikan Gambaran Pertemuan Berikutnya. • Guru Menutup Pelajaran dengan Salam.

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN (ASESMEN)

Sikap : Observasi / Jurnal	Pengetahuan : Tes Tulis, Penugasan	Keterampilan : Unjuk KerjaDiskusi dan Praktik
----------------------------	------------------------------------	---

Mengetahui
Kepala UPT. SMP N 6 Koto XI Tarusan

Sungai Nyalo, 16 Juli 2021

Guru Mata Pelajaran

REVV ANWAR, S.Pd
NIP. 19820507 200604 1 011

DENDI MARNO, S.Pd.I
NIP. 19820216 201001 1 021

Lampiran :

Media 1
GAMBAR ORANG SUJUD SYUKUR



Gambar 1 da 2 : Persepak Bola Sujud Setelah Membuat Gol



Gambar 3 : Pelari Sujud Setelah pertama mencapai Finish



Gambar 4 : Seseorang yang lulus TNI melakukan sujud



Gambar 5 : Personil Polisi sujud setelah kenaikan Pangkat



Gambar 6 : Sujud Syukur Ketika selesai wisuda



Gambar 7 : Orang Miskin sujud karena mendapat Hadiah



Gambar 8 : 2 orang sujud karena selamat dari kecelakaan kapal

NIAT SUJUD SYUKUR

نَوَيْتُ سُجُودَ الشُّكْرِ سُنَّةَ اللَّهِ تَعَالَى

"Nawaitu sujudas syukri sunnatan lillahi ta'ala".

"Saya niat melakukan sujud syukur sunnah karena Allah Ta'ala".

TATACARA MELAKUKAN SUJUD SYUKUR



